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30-04-2013 16:56 BRASILE/Papa Francesco a Rio. Unita' speciali di polizia ripuliscono le favela dai narcos
http://avvertenze.aduc.it/notizia/papa+francesco+rio+unita+speciali+polizia_127285.php
30-04-2013 17:50 AFGHANISTAN/Guerra all'oppio. 131 morti da marzo
http://avvertenze.aduc.it/notizia/guerra+all+oppio+131+morti+marzo_127286.php
30-04-2013 17:54 USA/Staminali. Trapianto di trachea su bimba di due anni
http://avvertenze.aduc.it/notizia/staminali+trapianto+trachea+bimba+due+anni_127287.php

-------------------------------------------

LE PETIZIONI DELL'ADUC

Sono due, e sul sito c'è la documentazione che ne spiega i motivi e vi chiede di firmarle.
Vi riportiamo uno stralcio di quanto troverete sul sito.

ONU / VATICANO
La petizione chiede al Segretario generale delle Nazioni Unite di modificare lo status del Vaticano, da "Stato 
non membro, Osservatore Permanente" con potere di voto, a Organizzazione non governativa con potere 
consultivo.
http://avvertenze.aduc.it/info/vaticano.php

PER L'ABOLIZIONE DEL CANONE RAI
La petizione rivolta a Camera e Senato chiede l'abolizione del canone/tassa Rai
http://tlc.aduc.it/rai/

-------------------------------------------

Ricordiamo ai lettori che sul portale sono in lettura sei canali tematici e sei sottocanali con informazioni e 
consigli quotidiani, tutti editi dall'Aduc:

- Avvertenze
http://avvertenze.aduc.it
Per conoscere i propri diritti e combattere le arroganze di ogni tipo
Sottocanali:
- Rimborso Windows: http://avvertenze.aduc.it/rimborsowindows/
- Censura: http://avvertenze.aduc.it/censura/
- Immobili: http://avvertenze.aduc.it/immobili/

- Investire Informati
http://investire.aduc.it
Informazione e consulenza finanziaria

- Salute
http://salute.aduc.it
Uno spazio di informazione e discussione basato su un principio essenziale: solo l'individuo può disporre 
della propria salute. Oltre alla ricerca con le cellule staminali, alla clonazione, all'eutanasia e alla lotta al 
dolore, ADUC Salute informa su temi come fecondazione assistita, interruzione di gravidanza, 
tossicodipendenza, contraccezione, sessualità, etc.
Sottocanali:
- Eutanasia: http://salute.aduc.it/eutanasia/
- Cellule staminali: http://salute.aduc.it/staminali/

- Droghe
http://droghe.aduc.it
Notizie quotidiane sulle droghe con attenzione alla situazione internazionale, alle diverse realtà, ai traffici, 
all'andamento della "war on drugs", ai sistemi di produzione e di spaccio delle sostanze stupefacenti.

- Telecomunicazioni
http://tlc.aduc.it
I diritti degli utenti di tv, Internet e telefonia
Sottocanali:
- Stop al canone Rai: http://tlc.aduc.it/info/specialecanonerai.php

- Immigrazione
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http://immigrazione.aduc.it
Diritti degli stranieri in Italia

-----------------------------------
LA PULCE NELL'ORECCHIO
di: Annapaola Laldi

28-04-2013 10:59 Occhio al paradosso!

 Prima di affrontare il “corpo del tema”, che sarà comunque brevissimo, secondo gli
ottimi insegnamenti dei miei maestri, s’impone una premessa a mo’ di introduzione.
E la premessa è questa:
a cavallo delle elezioni politiche e subito dopo, fino letteralmente all’altro ieri, ho firmato diverse petizioni on 
line:
-per l’ineleggibilità di Berlusconi;
-perché il Movimento 5 Stelle appoggiasse/partecipasse un governo a guida PD/SEL proprio per scongiurare
il rientro in pista di Berlusconi;
-per l’elezione di Emma Bonino a capo dello Stato;
-per sostenere la candidatura di Stefano Rodotà;
-per l’eliminazione dall’eventuale nuovo governo di D’Alema, Brunetta e compagnia.

Inoltre ho sentito l’implosione del PD come un inqualificabile tradimento degli elettori e un intollerabile 
sperpero del patrimonio che, bene o male, era stato accumulato con le elezioni di fine febbraio, e ho 
avvertito la conseguente rielezione di Giorgio Napolitano come il sigillo posto al fallimento della politica 
italiana. 

Oggi, 28 aprile 2013, leggendo “Il Sole 24 ore”, unico quotidiano, mi pare, a offrire commenti pertinenti 
all’essenza dei temi e privi di riferimenti pettegoli, guardando lo schieramento dei volti piuttosto sorridenti dei 
nuovi ministri e ministre e osservando l’età che va dai 38 ai 71 anni, con una presenza di sole 5 persone 
oltre i 60, beh, dalla fitta cortina di nubi che mi avvolge da giorni, mi è parso di intravvedere uno spiraglio di 
luce.
Aver tenuto a casa Berlusconi, D’Alema, Brunetta e compagnia è già un motivo per tirare un respiro di 
sollievo, e la presenza di alcune persone di incontestabile provato valore e onestà, un segno di speranza. 
Ma alla base di tutto, se l’esperimento riesce (e non c’è che da augurarselo), sembra esserci un enorme 
paradosso: 

l’ultra Ottuagenario nazionale come Badante di lusso della politica italiana, che fa largo ai giovani!
Anche su questo c’è materia di meditazione. 

http://immigrazione.aduc.it/


-------------------------------------------
GIANNINO

29-04-2013 14:05 Due letta

-------------------------------------------
NOTIZIE

24-04-2013 10:26 ITALIA/Picchia anziani genitori per farsi dare soldi per droga. Arrestato
I Carabinieri della Stazione Roma Quadraro hanno arrestato un quarantunenne italiano per maltrattamenti in 
famiglia e tentata estorsione, dando esecuzione ad un'ordinanza di custodia cautelare. L'uomo, domiciliato 
nel quartiere Quadraro, è molto conosciuto nella zona per il suo consumo abituale di stupefacenti che lo 
aveva portato nel marzo del 2012 ad essere arrestato nell'ambito dell'operazione "Calma Piatta", eseguita 
dai Carabinieri della Compagnia Roma Casilina, nel corso della quale erano state arrestate 34 persone 
responsabili di far parte di un'associazione per delinquere finalizzata al traffico di sostanze stupefacen ti 
provenienti dalla Colombia. Le vittime principali dei comportamenti aggressivi dell'uomo erano i suoi genitori,
una coppia di pensionati con i quali ancora conviveva. I militari, a seguito delle molteplici denunce presentate
dai genitori, sono venuti a conoscenza di come l'uomo nel corso di un periodo di tempo prolungato, che ha il 
suo inizio nel settembre 2012, tenesse un atteggiamento estremamente violento, sottoponendo gli anziani 
genitori a maltrattamenti di natura fisica e psicologica, e compiendo nei loro confronti anche atti di 
aggressione mediante l'utilizzo di armi da taglio, il tutto finalizzato a farsi consegnare i soldi, derivanti dalle 
pensioni mensili, necessari per acquistare sostanza stupefacente. I Carabinieri hanno svolto accurati e 
approfonditi accertamenti, raccogliendo tutti gli elementi necessari sia dai racconti forniti dagli anziani 
genitori sia dalle informazioni provenienti da persone vicine alla famiglia del figlio violento. I militari dell'Arma,
una volta notificatogli il provvedimento restrittivo, hanno condotto l'uomo presso il carcere di Regina Coeli, 
mettendolo a disposizione dell'Autorità Giudiziaria. Lo rende noto il Comando Provinciale dei Carabinieri di 
Roma.

24-04-2013 10:29 GRAN BRETAGNA/Dona 1.800 Lst per salvare spacciatrice droga da pena di morte
Un 87enne britannico ha donato 1.800 sterline alla connazionale Lindsay Sandiford, trafficante di droga 
detenuta a Bali, per poter presentare un appello contro la pena di morte che le è stata sentenziata. Come 
scrive la Bbc, la Sandiford, 56enne di Cheltenham, era finita sulle prime pagine di molti quotidiani 
internazionali per aver tentato di contrabbandare 4,8 kg di cocaina nel maggio 2012. Nonostante le richieste 
della procura thailandese fossero state di 15 anni di reclusione, i giudici
l'avevano condannata alla pena capitale per fucilazione. Lunedì scorso, la donna aveva perso un appello 
contro il governo britannico, al quale aveva chiesto di sostenere le spese per l'appello. Così ieri il sito web 
Just Giving ha lanciato una raccolta fondi per tentare di fermare l'esecuzione della donna. La cifra raccolta 
ha superato le 8 mila sterline, tra le quali spiccano le 1,800 donate dall'87enne Victor Leversha, di 
Bedfordshire. L'anziano uomo ha spiegato al network britannico che "non sarebbe potuto restare a guardare"
e che "avrebbe fatto qualsiasi cosa per concedere una chance" alla Sandiford.



24-04-2013 10:53 USA/Gang di detenuti controllava tutto e spacciava nel carcere di Baltimora

 Un'inchiesta su una gang che opera all'interno del carcere di Baltimora ha 
portato all'incriminazione di 25 persone, tra cui 13 agenti penitenziari che avrebbero aiutato i detenuti a 
comandare nel carcere. Al centro di questa inchiesta federale c'e' Tavon White, uno dei leader della Black 
Guerrilla Family (BGF), una banda afro-americana che, nata in una prigione della California, si rifa al 
marxismo originario. Questo detenuto intrattiene “relazioni sessuali da molto tempo” con delle impiegate 
della prigione, cosi' come fa sapere un comunicato stampa del Dipartimento di Giustizia del Maryland. White 
sarebbe anche diventato padre di cinque bimbi da quando e' stato imprigionato nel 2009 al Baltimore City 
Detention Center. Secondo alcune intercettazioni, a gennaio avrebbe detto “E' la mia prigione, lo capisci 
questo? (....) Tutto passa attraverso me”. “Alcuni impiegati della struttura carceraria sarebbero implicati 
nell'attivita' dei detenuti della BGF, fatto che va contro la direzione del carcere”, ha detto il procuratore 
federale Rod Rosenstein in questo comunicato. Le 25 persone sonno accusate di “complotto per 
distribuzione e possesso ai fini di spaccio di droghe”. Tra di loro, 20 sono accusati anche di riciclaggio di 
denaro. Gli agenti penitenziari sono accusati di averli aiutati ad avere dei telefonini e della droga. Inoltre, 
sette detenuti e cinque complici sono anche stati incriminati per essersi fatti coinvolgere nelle loro attivita' 
criminali. “In questa vicenda, i detenuti hanno letteralmente preso il controllo del centro di detenzione che e' 
diventato un paradiso di pace per la BGF”, ha detto l'agente FBI incaricato dell'inchiesta, Stephen Vogt. Le 
autorita' hanno sottolineato come la Black Guerrilla Family e' presente in diverse prigioni di Baltimora e dei 
suoi dintorni.
Situata a nord id Washington, Baltimora e' una citta' industriale relativamente povera, dove le gang sono 
particolarmente attive. Il comandante della autorita' penitenziarie dello Stato, Gary Maynard, si e' addossato 
le responsabilita' di questa situazione nell'ambito di una conferenza stampa. “Sono io il responsabile, e non 
cerco scuse”, ha detto promettendo di migliorare il controllo degli impiegati del centro di detenzione.

24-04-2013 11:14 USA/Proventi traffico droga per Hezbollah libanesi. Indagini del Dipartimento del 
Tesoro

 Gli Usa hanno annunciato che estenderanno le loro indagini su una rete 
internazionale di traffico di droga che sarebbe legata agli Hezbollah libanesi, e le cui ramificazioni si 
estenderebbero fin sul loro territorio. Il Dipartimento del Tesoro dice in un comunicato di essere arrivato a 
questa conclusione dopo una indagine, portata avanti di concerto con l'agenzia antidroga americana (DEA), 
su due societa' di trasferimento di denaro libanese legate a questa rete di riciclaggio di capitali.



Secondo il governo americano, la rete di trafficanti di droga sarebbe diretta da un certo Aymane Said 
Journaa, possessore di un passaporto libanese e di una carta d'identita' colombiana. Questo gruppo fu gia' 
accusato, nel giugno del 2012, di aver riciclato a favore degli Hezbollah, movimento che fa parte della lista 
nera delle organizzazioni terroristiche straniere del Dipartimento di Stato americano. La rete Journaa 
avrebbe fatto ricorso a due societa' di trasferimento di denaro che sono state incriminate, Kassem Rmeiti & 
Co For Exchange e Halawi Exchange. Secondo il Tesoro la rete utilizza un commercio legale di esportazione
di autovetture americane d'occasione vendute in Africa per riciclare i proventi di un traffico di droga 
colombiana destinata all'Europa e in transito in Africa. I proventi di questa attivita' sarebbero poi distribuiti in 
varie societa' libanesi in Usa attraverso altri Paesi come Cina ed Emirati Arabi Uniti, mentre una parte 
sarebbe destinata agli Hezbollah.

24-04-2013 11:23 ITALIA/Legalizzazione marijuana. Alemanno versus Marino
"Il 12 febbraio 2013 Ignazio Marino ha dichiarato che le canne fanno bene all'umore e al sistema nervoso 
centrale, eliminano i dolori e aumentano l'appetito. Posso dire che su questo io e Marino non siamo affatto 
d'accordo". Lo ha detto il sindaco di Roma, Gianni Alemanno, dopo aver sostenuto un test antidroga insieme 
ai componenti della sua lista civica, all'universita' Cattolica.
"Ho visto che Marino e' stato turbato da questa nostra iniziativa e ieri ha fatto dichiarazioni scomposte e 
sgraziate commentando questo test: ora ho capito perche'", ha affermato Alemanno, aggiungendo che il 
dibattito scientifico sull'uso terapeutico di alcune droghe "deve essere sempre aperto ma va tenuto distinto 
dalle istituzioni, che hanno il dovere di attenersi alle leggi dello Stato che non fanno differenza tra droghe 
pesanti e leggere: Marino, facendo queste dichiarazioni, si assume una pesante responsabilita', dal puno di 
vista educativo e delle istituzioni.Non puo' fare lo scienziato e il sindaco insieme, perche' sono due cose 
diverse". Secondo il sindaco, "la distinzione tra droghe pesanti e leggere e' il primo passo che porta verso 
l'inferno, perche' i limiti della dipendenza si spostano sempre in avanti", e "il nostro problema non e' solo 
sanitario, ma di dire 'no' a quella cultura dello sballo, dell'andare di fuori di testa per divertirsi e stare bene". 
Alemanno si e' detto invece convinto "che ci si possa divertire senza alterazioni e chi sta nelle istituzioni 
deve dare l'esempio. Non vogliamo criminalizzare nessuno - ha concluso - ma dare un riferimento di 
comportamento". 

24-04-2013 11:25 USA/Mdpv piu' pericolosa per adolescenti che adulti. Studio
I ''sali da bagno'', un nuovo tipo di droga che da qualche tempo e' molto in voga soprattutto fra gli 
adolescenti, potrebbe risultare piu' dannosa proprio per questa fascia di eta'. Secondo uno studio della 
American University's Psychopharmacology Laboratory di Washington, infatti, uno dei componenti di questa 
sostanza, la Mdpv (Metilenediossipirovalerone), avrebbe piu' effetti avversi negli adolescenti che negli adulti, 
il che comporterebbe una maggiore vulnerabilita' alla droga da parte dei ragazzi.
In base allo studio presentato durante l'Experimental Biology 2013 di Boston, gli scienziati hanno scoperto 
che gli adolescenti sono meno sensibili agli effetti avversi dell'Mpdv e che gli adulti vedono aumentare la 
proprio temperatura (mentre gli adolescenti la vedono ridurre). La Mpdv comporta inoltre il rilascio di livelli 
piu' bassi di dopamina, norepinefrina e serotonina negli adolescenti, il che li rende piu' esposti al rischio di 
abuso.

24-04-2013 11:31 USA/No all'estradizione di immigrati per piccoli possessi di marijuana. Corte 
Suprema

La Corte Suprema ha deliberato che gli immigrati colpevoli di reati minori collegati 
alla detenzione di marijuana non dovranno essere automaticamente estradati. Con sette voti a favore e due 
contrari, la Corte ha appoggiato la causa di Adrian Moncrieffe, cittadino della Giamaica residente negli Usa, 
estradato per possesso di una piccola quantità di marijuana. Secondo la Corte, Moncrieffe avrebbe dovuto 
avere l'opportunità di contestare l'estradizione. Secondo i giudici sarebbe necessaria una quantità di 
stupefacenti considerevole per garantire l'automatica consegna al sistema giudiziario del Paese di 
appartenenza. Grazie alla decisione della Corte Suprema, Moncrieffe potrà presto ritornare negli Stati Uniti. 
Fermato nel 2008 per possesso di 1,3 grammi di marijuana, l'uomo si era dichiarato colpevole di possesso di



marijuana a fine di spaccio, accettando la condizionale. Due anni dopo l'episodio, Moncrieffe aveva dovuto 
automaticamente affrontare la procedura di estradizione, al pari di un trafficante internazionale di 
stupefacenti. 

24-04-2013 13:27 USA/Staminali e trapianti. Due terzi bambini tornano in ospedale. Studio
Quasi i due terzi dei bambini che ricevono trapianti di cellule staminali tornano in ospedale entro 6 mesi per il
trattamento di febbri inspiegabili, infezioni o altri problemi, secondo uno studio condotto presso il Dana-
Farber/Children's Hospital Cancer Center di Boston. In particolare, i piccoli pazienti in cui sono state 
trapiantate cellule da un donatore hanno il doppio delle probabilita' di aver bisogno di nuove cure rispetto a 
quelli che hanno ricevuto le proprie staminali. Lo studio e' stato presentato in occasione della 26esima 
riunione annuale della American Society of Pediatric Hematology Oncology, in corso a Miami. "Nessuno si 
era mai concentrato su questi dati nei bambini - assicura Leslie E. Lehmann, direttore clinico Trapianti 
pediatrici di cellule staminali presso la struttura americana - Invece si tratta di informazioni molto importanti 
che ci permetteranno di consigliare le famiglie in modo appropriato, cosi' come di cercare di elaborare 
interventi che riducano il tasso di riammissioni in ospedale". Per l'indagine sono stati analizzati i dati di 129 
bambini trattati fra il 2008 e il 2011. E' stato rivelato che il 64% e' dovuto ricorrere almeno a una 
riammissione ospedaliera entro 180 giorni dal trapianto. La fonte delle cellule e' risultata un elemento 
predittore chiave: e' stato ricoverato nuovamente il 79% dei pazienti che hanno ricevuto trapianti da donatore
imparentato o meno, rispetto al 38% dei bimbi che avevano ricevuto le proprie cellule (trapianto autologo). 
La febbre senza motivo e' risultata alla base del 39% delle nuove riammissioni; il 24% e' tornato in ospedale 
per infezioni e il 15% per problemi gastrointestinali. Lehmann precisa comunque che "la maggior parte dei 
pazienti ha continuato a essere trattato con successo e, alla fine, le cose sono andate molto bene. Speriamo
che questi risultati possano portare all'identificazione di un gruppo di bambini a basso rischio che possano 
essere gestiti negli ospedali locali, piuttosto che nei centri di trapianto, riducendo i costi e i disagi per le 
famiglie". Secondo l'esperta, dunque, l'obiettivo e' capire quali pazienti potrebbero essere trattati in modo 
sicuro senza la necessita' di un ricovero in ospedale. 

24-04-2013 13:50 ITALIA/Sigaretta elettronica. Verso tassazione e monopolio delle vendite
E' incomprensibile che, con tutti i problemi che in questo momento si trova ad affrontare il nostro Paese, si 
pensi ad inserire un emendamento che massacrerebbe di fatto un intero settore, quello delle sigarette 
elettroniche, in pieno sviluppo e che sta offrendo lavoro e reddito a tante famiglie. Una regolamentazione va 
fatta ma in maniera ragionata e partecipata, con al tavolo gli unici soggetti veramente interessati (produttori, 
distributori e aziende come Ovale, che ha investito nel mondo in ricerca e sviluppo per offrire prodotti sempre
più affidabili e sicuri) e non soggetti terzi che hanno il solo interesse di entrare nel business e sottrarlo a chi 
l'ha inventato o, addirittura, eliminarlo. Lo dice in una nota l'azienda Ovale, leader mondiale nella produzione,
distribuzione e vendita di sigarette elettroniche ed accessori, la prima ad aver investito nel settore 7 anni fa. 
Abbiamo appreso con sconcerto che due parlamentari, il deputato Alberto Giorgetti del Pdl, ex-
sottosegretario all'economia con delega ai giochi nell'ultimo governo Berlusconi, e il senatore Ugo Sposetti 
del Pd (ed ex tesoriere DS), hanno presentato un emendamento al provvedimento sui pagamenti della Pa 
per la regolamentazione della sigaretta elettronica, che ne prevede la tassazione e la vendita nei tabaccai, 
su sollecitazione della stessa associazione dei tabaccai. Se è vero che sono diminuite le entrate delle accise
sul tabacco, questi soldi sono finiti nelle tasche degli italiani invece che nelle casse dello Stato. E' un peccato
che a chi dovrebbe governare interessi solo fare cassa con i sacrifici degli italiani, invece di mostrare 
soddisfazione perché la gente ha trovato un modo per disintossicarsi dal catrame e per far fronte ad una 
spesa mensile consistente, risparmiando notevolmente. Un fumatore medio infatti spende in un anno circa 
1460 euro, uno svapatore medio non va oltre i 400 euro, comprensiv i del costo iniziale dell'hardware (280 
negli anni successivi , senza quindi il costo dell'hardware). Non è giusto che gli svapatori debbano sentirsi in 
colpa perché lo Stato guadagna meno. Non è giusto che le aziende debbano sentirsi in colpa, quando hanno
creato reddito e lavoro, in un periodo di profonda crisi in cui le aziende normalmente chiudono e licenziano, 
invece di aprire ed assumere come ha fatto Ovale. Sottolineiamo che la sigaretta elettronica Ovale è 
semplicemente un prodotto di alta tecnologia che nulla ha a che vedere con i prodotti del tabacco, e che 
l'azienda Ovale paga le tasse come tutte le altre aziende italiane, contribuendo con esse, in modo anche 
sostanziale, al bilancio dello Stato. Lo rende noto l' ufficio stampa Ovale Italia.



24-04-2013 17:45 ITALIA/Psicologia delle tossicodipendenze. Un libro

 La Casa Editrice Piccin ha recentemente pubblicato un volume intitolato 
Psicologia delle tossicodipendenze. Libro che é il risultato del contributo dei massimi esperti italiani in tema 
di dipendenze patologiche in adolescenza, in primis il Professor Massimo Canu, Direttore dell’Agenzia 
Capitolina sulle Tossicodipendenze e Docente di “Psicologia delle Tossicodipendenze” presso la Facoltà di 
Medicina e Psicologia dell’Università “Sapienza”di Roma.
"Psicologia delle tossicodipendenze" riunisce le riflessioni e il punto di vista che sul tema hanno maturato gli 
autori, riconsegnano al fenomeno delle dipendenze significati nuovi come la “rete di dipendenza” che implica
il consumo combinato di diverse sostanze dannose.
Il libro si rivolge a tutte quelle figure che fanno parte del mondo relazionale degli adolescenti, fornendo 
consigli nell’appendice “buone prassi” per portare alla comprensione di un problema in continua crescita.
Per maggiori informazioni

24-04-2013 18:05 ITALIA/Pubblicita' ingannevole. Antitrust avvia indagine su Tim, Vodafone e Wind
L’Autorità Garante della Concorrenza e del Mercato ha deciso di avviare tre distinti procedimenti nei confronti
di Tim, Vodafone e Wind, per verificare se le campagne pubblicitarie che propongono offerte per Internet 
‘senza limiti’ o “illimitato” e condizioni valide ‘per sempre’ siano conformi alle norme del Codice del Consumo.
All’esame degli uffici, che hanno avviato le istruttorie nelle scorse settimane, l’eventuale scorrettezza dell’uso
di pubblicità che presentano ai consumatori la fruizione del servizio internet senza alcun limite e vincolo di 
utilizzo. I procedimenti dovranno verificare se le modalità con cui sono pubblicizzate le offerte siano 
compatibili con l’esistenza di eventuali riduzioni alla velocità di navigazione al raggiungimento di una soglia 
prefissata, di limiti rispetto ad alcune tipologie di traffico dati, come le applicazioni Voip ovvero alla 
navigazione web mediante altri supporti compresi i pc.
Gli uffici dovranno inoltre verificare se le campagne pubblicitarie di Tim e Vodafone, che propongono offerte 
valide “per sempre”, escludano realmente la facoltà delle società di poter modificare, con preavviso, le 
condizioni tariffarie applicate al consumatore, secondo quanto previsto dalle condizioni generali di contratto.

26-04-2013 10:59 IRAN/Tre impiccati per traffico di droghe
Secondo il sito attivo nell'ambito dei diritti umani 'Herana', lo scorso 24 aprile tre persone sono state 
impiccate nel carcere di Bam, nella regione centrale del Paese percha' colpevoli di traffico di droga. I tre 
erano stati condannati a morte per spaccio di cinque chili di eroina. La pena di morte nei loro confronti era 
stata confermata dalla Corte Suprema. Secondo il rapporto pubblicato da 'Iran Human Rights', nel 2012 oltre
580 persone sono state impiccate in Iran, la maggior parte per reati legati al traffico di droga. In Iran, a 
partire dalla rivoluzione del 1979 vige il diritto penale islamico sciita che prevede la pena di morte per una 
serie di reati, tra i quali il traffico di droga e lo stupro.

http://www.piccin.it/libri/9788829923120/psicologia-delle-tossicodipendenze.html


26-04-2013 11:01 ITALIA/Allarme a Genova per cocaina tagliata con sostanza mortale

 La cocaina contenuta in una decina di ovuli ingoiati da un 
senegalese arrestato nel centro storico genovese e' risultata tagliata con levamisolo, una sostanza in genere
usata dai veterinari come antiparassitario che risulta molto pericolosa per la salute dei consumatori. Tra gli 
effetti collaterali per l'uomo puo' esservi l'insorgenza della agranulocitosi, una grave malattia del sangue che 
puo' avere anche esito letale. La scoperta e' stata fatta dagli addetti al laboratorio di analisi dell'Agenzia delle
Dogane. Una segnalazione e' stata fatta al Dipartimento antidroga della Presidenza del Consiglio. Il 
senegalese era stato arrestato l'8 aprile scorso dagli uomini della Guardia di finanza, nell'ambito di 
un'indagine coordinata dal pm Federico Manotti. L'uomo che e' stato indagato per spaccio di stupefacente, 
era stato notato dai finanzieri mentre metteva in bocca qualcosa. Dopo l'arresto e' stato sottoposto a 
radiografia e sono stati individuati dei corpi estranei che, una volta evacuati, sono risultati essere ovuli 
contenenti la cocaina tagliata con levamisolo. 

26-04-2013 11:18 INDONESIA/Cannabis terapeutica. La propone un ministro

 Un ministro ha proposto che lo Stato pianti cannabis a fini 
terapeutici, suscitando lo stupore nel Paese musulmano piu' popoloso del pianeta dove il traffico di droga e' 
passibile della pena di morte. “Perche' il ministero non dovrebbe gestire piantagioni di cannabis a fini 
terapeutici?” ha dichiarato il ministro delle Imprese Pubbliche, Dahlan Iskan, cosi' come riporta l'agenzia di 
Stato Antara. La cannabis “puo' servire per trattamenti contro il cancro e le malattie cardiache”, ha aggiunto. 
L'uscita del ministro ha sorpreso molte persone in Indonesia, Paese dove il traffico di piu' di un chilo di 
cannabis prevede l'applicazione della pena di morte. Iskan e' conosciuto per il suo comportamento talvolta 
sorprendente. Una volta bloccato con la sua automobile in una coda infernale di traffico che spesso si 
formano a Jakarta, e' uscito dalla sua vettura per prendere lui stesso i comandi del pedaggio ed ha lasciato 
uscire le automobili senza che le stesse pagassero il dovuto. Sostenitore della automobili elettriche, di 
recente ha avuto un incidente con un prototipo costato 230.000 euro che, pur non avendo ancora 
l'autorizzazione alla circolazione, aveva superato i limiti di velocita'.



26-04-2013 13:52 MESSICO/Narcoguerra. Due giovani trovati morti nel Cohahula. Uno e' un 
giornalista

 Due giovani uomini, tra un fotografo della stampa. Sono 
stati ritrovati morti a Saltillo, capitale dello Stato di Coahula nel nord del Messico. Lo ha fatto sapere il 
giornale locale Vanguardia sulla sua pagina Internet. Sarebbero Daniel Alejandro Martinez Bazaldua, 27 
anni, che avrebbe cominciato a lavorare a la Vanguardia come fotografo da un mese, l'altro un giovane di 23 
anni. Le autorita' locali, in un comunicato, hanno fatto allusione al fatto che le due persone avevano fatto 
parte, dopo averla di recente abbandonata, ad un'organizzazione criminale.
Il Messico e' diventato uno dei Paesi al mondo piu' pericolosi per l'esercizio della professione di giornalista, 
con piu' di 80 assassinati e 18 dispersi dal 2000. Diverse organizzazioni di giornalisti e dei diritti umani 
hanno fatto appello per una manifestazione a Xalapa, capitale dello Stato di Veracruz, per l'anniversario 
dell'assassinio della giornalista Regina Martinez. Del settimanale nazionale Proceso, specializzata nelle 
problematiche legate al traffico di droghe.

26-04-2013 14:07 PARAGUAY/Ucciso un giornalista nella citta' dei narcos

 Un giornalista e' stato ucciso il 25 aprile a Pedro Juan 
Caballero, citta' del nord-est del Paraguay dove le mafie della droga hanno l'abitudine di regolare i propri 
conti in questo modo. E' il secondo giornalista ucciso quest'anno in questa citta' di 100.000 abitanti. Lo 
scorso 6 febbraio, il proprietario della radio 98,5 FM di Pedro Juan Caballero, Marcelino Vazquez, era stato 
ucciso da due motociclisti che gli avevano sparato addosso. Ieri, due assassini hanno aperto il fuoco su 
Carlos Manuel Artaza, 46 anni, mentre rientrava a casa sua durante la notte. E morto mentre cercavano di 
portarlo ad un ospedale della capitale Asuncion, distante 550 Km. Il giornalista lavorava per la radio America 
FM e per il governo del Dipartimento di Amambay, di cui Pedro Juan Caballero e' capitale. Un altro 
giornalista, Candido Figueredo, corrispondente a Pedro Juan Caballero del quotidiano ABC, ha detto che la 
sera di giovedi' ha ricevuto minacce di morte per telefono. L'assassinio di giovedi' avviene alla vigilia della 
Giornata del giornalista, celebrata ogni anno il 26 aprile in omaggio a Santiago Leguizarmon, un giornalista 
ammazzato il 26 aprile 1991.
Pedro Juan Caballero, che congiunge la citta' brasiliana di Ponta Pora, e' un punto di riferimento del traffico 
di cocaina proveniente dalla cordigliera delle Ande (Bolivia, Colombia) con destinazione Brasile. E' anche 
punto di transito abituale della cannabis prodotta in Paraguay, uno dei primi produttori mondiali, verso il 
mercato brasiliano. Dall'inizio dell'anno, 70 persone sono state ammazzate a Pedro Juan Caballero, secondo
la polizia. Morti che generalmente restano impuniti in questo Paese che e' tra i piu' poveri dell'America del 
Sud.



26-04-2013 14:24 COLOMBIA/Ucciso il numero due dei narcos Urabeños

 Il presunto numero due del gruppo criminale degli Urabeños, 
considerato come uno dei principali protagonisti del traffico di droga in Colombia, e' stato ucciso lo scorso 24
aprile dalla polizia nel nord-ovest del Paese. Lo fanno sapere fonti ufficiali. “In quanto capo militare degli 
Urabeños, questo criminale ha partecipato a diversi massacri, molteplici omicidi e, nello stesso tempo, si 
tratta probabilmente di uno dei principali responsabili nel Paese per l'esportazione di cocaina” verso i cartelli 
messicani. Cosi' un comunicato del ministro colombiano della Difesa Juan Carlos Pinzon.
Franciso José Morela, soprannominato “El Negro Sarley”, e' stato ucciso in una zona rurale del comune di 
Turbo, nel dipartimento di Antioquia, dopo un'indagine durata diversi mesi. Questo criminale e' considerato 
dalla autorita' come il numero due di questa banda di assassini guidata da Dario Antonio Usuga, alias 
“Otoniel”. Gli Urabeños, gruppo distaccatosi dalla milizia paramilitare della AUC (Autodéfenses unies de 
Colombie) ufficialmente dissoltasi nel 2006, prendono il nome dalla loro roccaforte di Uraba (ovest). Essi 
sono ugualmente attivi sulla costa caraibica e nel centro del Paese, e sono considerati, con la banda dei 
Rastrojos e la guerriglia marxista delle FARC (Forze armate rivoluzionarie della Colombia), come i principali 
protagonisti del traffico di droga in Colombia. Da un anno e mezzo, molti dei loro capi sono stati catturati o 
uccisi in alcuni scontri con le forze dell'ordine.

26-04-2013 17:00 BRASILE/Tossicodipendenti. Governo propone ricovero coatto

 Il governo brasiliano e' favorevole al ricovero coatto dei consumatori di droga 
pesante (specialmente crack), in apposite strutture ospedaliere, affinche' possano disintossicarsi. Lo ha reso 
noto la ministra della 'Casa Civil' (il dicastero piu' vicino alla presidenza della Repubblica), Gleisi Hoffmann, 
partecipando a una riunione a Brasilia per discutere sul progetto di legge in materia presentato dal deputato 
federale Osmar Terra. L'ospedalizzazione ''involontaria'' sara' dunque permessa su tutto il territorio 
nazionale, purche' sia effettuata su richiesta della famiglia del tossicodipendente e a partire da apposito nulla
osta medico. Il ricovero coatto e' gia' stato approvato negli Stati di San Paolo e Rio de Janeiro nelle 
situazioni piu' gravi, quando cioe' il tossicomane dimostra di non essere in grado di decidere autonomamente
per effetto del consumo di droga.



27-04-2013 10:47 USA/Narcoguerra. Ucciso in Texas cantante legato a narcos messicani

 Due colpi di pistola in testa hanno ucciso Jesus 'Chuy' 
Quintanilla, noto cantante di 'narcocorridos', le popolari ballate messicane in cui si fa una sorta di apologia 
dei boss dei cartelli della droga. L'omicidio di Quintanilla e' avvenuto a Mission, un paesino texano alla 
frontiera con lo stato messicano di Tamaulipas, hanno precisato i media locali, ricordando che nei suoi brani 
'Chuy' parlava spesso dei 'capos' del narcotraffico. Nel 2008, aveva tra l'altro scritto un pezzo in onore a un 
boss, 'El Hummer', che si sospetta abbia a sua volta ucciso un altro popolare cantante, Valentin Elizalde. La 
copertina di uno dei suoi dischi lo mostra con un fucile automatico AK-47, l'arma preferita dei sicari narco. A 
rendere noto l'omicidio sono stati i familiari dello stesso 'Chy', allarmati dal fatto che per molte ore non ha 
risposto al suo cellulare. Nel nord del Messico non di rado i gruppi musicali sono vittima di attentati per i loro 
legami con le organizzazioni della malavita organizzata, che li pagano per scrivere e cantare le ballate 
chiamate appunto 'narcocorridos'.

27-04-2013 12:58 ITALIA/Cannabis Social Club di Racale. Appello per contribuire all'acquisto di un 
terreno

La legge Fini-Giovanardi punirebbe anche chi ci mette a disposizione un 
posto per compiere il nostro atto dimostrativo. Proprio per questo non abbiamo voluto caricare di 
responsabilità altre persone che si erano rese disponibili addirittura ad affittare gratuitamente capannoni e 
abbiamo così deciso, inevitabilmente, di procedere all’acquisto di un terreno e iniziare fattivamente, 
urgentemente, il progetto del Cannabis Social Club di Racale. Così in questi giorni abbiamo avuto modo di 
portare alla politica una proposta di legge che regolamenti la fruibilità della canapa ai soci LapianTiamo. E 
per questo ringraziamo gli avvocati che anche il giorno di festa (25 aprile) hanno elaborato la PDL che 
prontamente abbiamo inoltrato alla nostra amica presidente ad honorem Rita Bernardini, che, pur non 
essendo più deputata, resta sempre radicale e porta la nostra battaglia al cuore della politica. Ora siamo qui 
nuovamente a chiedere il sostegno di tutti perchè a breve lanceremo una raccolta fondi (crowdfunding) per 
far fronte all’acquisto dei 5.808 mq che proprio oggi LapianTiamo ha individuato. Se 15.000 persone 
donassero un solo euro a testa potremmo continuare ad utilizzare il tempo per ricercare il denaro 
indispensabile a sistemare la sede operativa.

Cercavamo su google un’immagine che rappresentasse il posto che abbiamo trovato e pensavamo ad 
un’alba con un sole che sorgesse e un terreno. La casualità dell’unico albero presente con quello 
dell’immagine trovata ci spinge a mostrarveli (diversamente simili).

Un’ultima cosa: abbiamo ormai stretto ottimi rapporti con rappresentanti della FAC (Federazione 
Associazioni Cannabiche) spagnole che proprio in queste ore ci stanno fornendo utili documenti per 
approfondire temi sulla fruibilità della canapa e l’eventuale consegna a domicilio per i disabili intrasportabili. 
Che altro dire? Ci stiamo, come vedete, impegnando e proprio per questo siamo convinti che continuerete 
ad esserci e per chi ancora non lo è, a diventare socio LapianTiamo.
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Il tuo contributo è fondamentale!

Cannabis Social Club di Racale

27-04-2013 15:02 CINA/Nuova influenza aviara. La piu' mortale e infetta soprattutto uomini oltre i 60 
anni

 L'H7N9 è uno dei virus dell'influenza aviaria "più mortale". Lo ha detto
un membro di una squadra dell'Organizzazione mondiale della sanità (Oms) inviata in Cina per effettuare 
delle indagini sull'infezione che per la prima volta è stata trasmessa all'uomo alcune settimane fa. Ad oggi 
108 persone sono state contagiate dall'H7N9, di cui 22 sono morte, soprattuto anziani. "E' certamente uno 
dei virus più mortali che abbiamo conosciuto fino ad oggi", ha dichiarato Keiji Fukuda in una conferenza 
stampa a Pechino.
Il virus H7N9 ha ucciso fino a oggi poco più del 20% delle persone che ha infettato in Cina, contro il 60% 
delle oltre 370 persone che hanno contratto un altro virus dell'aviaria trasmissibile all'uomo, l'H5N1. 
"Pensiamo che questo virus sia più facilmente trasmissibile all'uomo dell'H5N1", ha aggiunto Fukuda, che ha
definito l'H7N9 un "virus insolitamente pericoloso". "La nostra comprensione è solo agli inizi", ha aggiunto, 
precisando che i volatili sono la "veicolo probabile dell'infezione".
Nancy Cox, una specialista dell'influenza presso il Centro di controllo e di prevenzione delle malattie (Cdc) 
americano e membro della squadra, ha precisato che "per il momento, né gli uccelli migratori né il loro 
habitat sono risultati positivi al test dell'H7N9".
Questo virus, inoltre, ha infettato fino ad oggi piu' che altro uomini di eta' maggiore dei 64 anni. Risulta, 
infatti, che la percentuale di uomini sia del 71%, e tra questi il 62% ha un eta' media di 64 anni.

27-04-2013 15:25 MONDO/Farmaci anticancro troppo costosi. Appello di 120 oncologi

I prezzi dei farmaci antitumorali sono eccessivamente elevati, insostenibili, 
perche' “pongono un rischio di accesso ai pazienti che ne hanno maggiore necessita'” e “sono una minaccia 
per la vivivbilita' dei sistemi sanitari”. Questo l'appello di 120 oncologi di tutto il mondo specializzati in 
leucemia mieloide cronica in riferimento alle nuove terapie relazionate con questa malattia. Ma l'appello 
riguarda tutti i farmaci usati con la neoplasia in generale e la “spirale dei prezzi” che riguarda, 
particolarmente, le nuove molecole che sono presenti nel mercato.
Per formarsi la propria opinione e renderla pubblica, gli specialisti hanno usato la rivista “Blood” della 
Societa' americana di ematologia. L'autore dell'articolo di riferimento e' Hagop Kantarjian, del prestigioso 
Anderson Cancer Center di Houston (Usa). Kantarjian fa sapere che l'idea dell'articolo gli e' venuta a seguito
dei numerosi dibattiti online a cui ha partecipato nei vari gruppi di discussione sui prezzi elevati dei farmaci 

http://www.lapiantiamo.it/?p=376


contro il cancro e come questo fosse un ostacolo per i pazienti.
“Il costo dei farmaci e' praticamente raddoppiato negli ultimi dieci anni”, dicono gli specialisti, che indicano 
come tra 12 composti contro il cancro approvati l'anno scorso dall'autorita' sanitaria Usa (FDA), 11 hanno un 
presso superiore a 100.000 Usd (77.000 euro) all'anno per paziente. Da una spesa media di 5.000 Usd 
(3.800 euro) mensile per malato, si e' passati in dieci anni a piu' di 10.000 Usd.
“Siamo arrivati in un momento in cui disponiamo di armi straordinariamente potenti per combattere il cancro”,
dice Eduardo Olavarria, uno dei firmatari dell'appello, “ma siamo ad un punto in cui i prezzi sono talmente alti
che non possiamo farvi fronte”.

27-04-2013 19:36 ITALIA/Oppio afghano. Radicali: coltivarlo per produrre analgesici

 L'80% della popolazione mondiale non conosce l'esistenza 
degli analgesici, occorre coltivare il papavero da oppio per produrre morfina, codeina e anche l'oppio 
farmaceutico. E', in sintesi, la posizione dei Radicali, espressa in una nota di Marco Perduca, ex senatore, 
che suggerisce di "far evolvere presenza militare" in Afghanistan "anche in assistenza tecnica per convertire 
la produzione di oppio a fini medici". "Secondo l'ufficio dell'Onu per droghe e crimine, nel 2012, l'Afghanistan 
ha aumentato le dimensioni delle proprie piantagioni di oppio del 18%. Lo stesso ufficio -prosegue Perduca- 
ci informa da oltre 20 anni che l'Afghanistan e' il piu' grande produttore al mondo di oppio malgrado dalla fine
degli anni Novanta siano stati finanziati decine di programmi di eradicazione e sviluppo alternativo per 
convincere i contadini a coltivare altre piante''. ''Ora, se l'oppio non avesse altro sviluppo che quello della sua
raffinazione in eroina si potrebbe concordare coll'insistere in questi tentativi, ma siccome sappiamo che dal 
papavero possono esser tratte medicine, come la morfina e la codeina, o lo stesso oppio, e sappiamo anche,
perche' ce lo dice l'Organizzazione Mondiale della Sanita', che l'80% della popolazione mondiale non 
conosce analgesici, non si capisce perche' -conclude l'esponente radicale- non si vogia promuovere la 
conversione di queste produzioni oggi illegali in un settore di mercato legale che possa, oltre a ridisegnare le
dinamiche economico-politiche in Afghanistan, offrire oppiacei a buon mercato per oltre 5 miliardi di 
persone". 

28-04-2013 11:22 FRANCIA/Bloccare i distributori di siringhe per tossicodipendenti?

 Stéphane Gatignon, Sindaco (del partito dei Verdi EELV) di Sevran (Seine-Saint-
Denis), ha provocato una polemica domandando al ministro della Sanita', Marisol Touraine, “una 
sospensione provvisoria della distribuzione di siringhe” nella zona della sua citta'. In pochi giorni, gli incidenti 
si sono moltiplicati: dei bambini ono punti con una siringa in una scuola, un tossicodipendente e' stato visto 
mentre si iniettava una sostanza davanti ad un'altra scuola, e delle siringhe nuove sono state trovate in due 
centri per il tempo libero. Situazione che, secondo il Sindaco, si e' determinata grazie alla presenza di due 
distributori che hanno fornito 26.000 siringhe durante il 2012. I distributori sono situati presso l'ospedale 
Robert-Ballanger di Aulnay-sous-Bois, citta' limitrofa. L'agenzia regionale della sanita' ha precisato che non 
c'e' in quel luogo “una distribuzione specifica e di massa” di siringhe.
Pierre Chappard, coordinatore del “Réseau français de réduction des risques” e autore di “Salles de shoot, 
les salles d'injection supervisée à l'heure du débat français (con Jean-Pierre Couteron, La Découverte), 



ritiene che grazie alla crisi e senza mezzi supplementari per gli addetti ai lavori, il fenomeno potrebbe 
aggravarsi. Ma “una riduzione della distribuzione non fermerebbe in alcun caso il consumo”.
Cosi' continua in un comunicato stampa:
Noi non cesseremo di ripetere che nessuna strategia unica di guerra alla droga potra' rispondere a dei 
problemi le cui cause sono multiple. Sospendere la distribuzione di siringhe e' un argomento demagogico e 
che servira' soltanto ad aumentare localmente il numero di consumatori portatori di virus dell'HIV e 
dell'epatite C, nonche' a far aumentare nella zona gli attuali danni, con tanto di polizia che sarebbe chiamata
per cercare di risolverli.
La cecita' e il pensiero unico si oppongono a delle risposte equilibrate come l'installazione di bidoni della 
spazzatura per recuperare le siringhe, lo sviluppo di équipe di mediazione e di prelievo, e quello di luoghi di 
consumo resi sicuri, dove un primo lavoro di educazione potrebbe essere fatto con il maggior numero di 
consumatori.
A coloro che aspettano la polizia per risolvere il problema, occorre ricordare cio' che aveva promesso l'ultimo
ministro degli Interni del presidente Sarkozy o citare cio' che ha dichiarato il ministro degli Interni del 
Presidente Hollande? Ogni intervento della polizia sui problemi di stretta attualita' non fara' altro che 
spostare il problema in un'altra citta'.
Agli ipocriti che rifiutano l'installazione di narcosale in virtu' del cattivo esempio che sarebbe dato ai giovani, 
bisogna domandargli se i bambini di questi quartieri meritano di giocare con delle siringhe? A chi da' lezioni 
affermando “c'e' solo da allontanare i tossicodipendenti”, anche con la forza, occorre ricordargli le tappe 
necessarie per riprendere il controllo di un comportamento di dipendenza e la catastrofe sanitaria degli anni 
90 con l'Aids?
Noi domandiamo un rilancio della politica di riduzione dei danni con la creazione di luoghi di diagnostica in 
loco, la sperimentazione di narcosale a minor rischio, e lo sviluppo del dispositivo gia' esistente 
(essenzialmente la mediazione) dovunque o dove e' necessario.

28-04-2013 11:55 SPAGNA/Staminali della placenta rigenerano cellule del fegato
Uno studio realizzato dal gruppo di Medicina Rigenerativa dell'Istituto di Indagine dell'Ospedale 12 Ottobre di
Madrid, ha evidenziato come cellule staminali della placenta possono trasformarsi in cellule del fegato e 
consentire la rigenerazione di questo organo quanto lo stesso e' lesionato.
Il lavoro, pubblicato sulla rivista Cytotherapy della Societa' Internazionale di Terapia Cellulare, evidenzia 
come le cellule staminali mesenchimali -che danno origine a diversi tipi di tessuto- della placenta, possono 
trasformarsi in epatociti -cellule del fegato- in determinate condizioni.

28-04-2013 12:14 ITALIA/Disoccupato tenta di spacciare per risolvere i suoi problemi. Arrestato a 
Roma
Operazione antidroga degli agenti della Questura al Casilino. A finire in manette e' stato un romano di 27 
anni, disoccupato che ha tentato la strada dello spaccio per risolvere i suoi problemi economici, trovato in 
possesso di due involucri contenenti quasi 35 grammi di cocaina. Gli agenti del commissariato Casilino sono 
venuti a conoscenza di un quantitativo di cocaina che stava per essere venduto. Sono cosi' scattate le 
indagini che hanno permesso di individuare l'appartamento, in via di Grottaglie, dove lo stupefacente era 
custodito. Dopo alcuni servizi di osservazione, gli agenti hanno fatto irruzione ed hanno sequestrato circa 35 
grammi di cocaina confezionata in due involucri, oltre ad un bilancino di precisione. L'uomo, finora 
incensurato, prima di essere condotto in carcere ha confessato agli agenti di essere senza lavoro ed in 
difficolta' economica e di aver tentato la strada dello spaccio, senza successo, per cercare di racimolare del 
danaro. 



28-04-2013 12:19 ITALIA/Chi e' il nuovo ministro dell'Integrazione

 Cécile Kyenge Kashetu e' nata a Kambove nella Repubblica 
Democratica del Congo, il 28 agosto 1964 ed e' attualmente cittadina italiana. Arriva in Italia nel 1983, e si 
laurea in medicina e chirurgia all'Universita' Cattolica di Roma, specializzandosi poi in oculistica 
all'Universita' di Modena, in seguito svolge la sua attivita' professionale presso diversi Poliambulatori di 
Modena e provincia. E' impegnata al servizio della promozione sociale e dell'integrazione, con riguardo 
particolare per la sua terra d'origine, l'Africa. Ha promosso e coordinato il progetto AFIA su sanita' e salute a 
Lubumbashi, nella Repubblica Democratica del Congo; partecipato alla formazione di operatori sanitari sulla 
medicina dell'immigrazione; e' impegnata nell'associazionismo e nella promozione della piena cittadinanza 
degli immigrati attraverso il progetto "Diaspora Africana". Nel 2004 e' stata eletta consigliere della 
circoscrizione n°3 di Modena, successivamente responsabile provinciale del Pd del Forum della 
Cooperazione Internazionale ed immigrazione. E' stata consigliere provinciale Pd nella commissione Welfare
e politiche sociali e responsabile regionale delle politiche dell'immigrazione del Partito Democratico. 
Portavoce nazionale della rete Primo Marzo dal settembre 2010 per la quale si e' occupata di promuovere i 
diritti dei migranti e i diritti umani. Presidente dell'Associazione Interculturale DAWA, dell'Associazione Giu' le
Frontiere e del comitato scientifico dell'Istituto Italiano Fernando Santi, collabora inoltre con il centro studi 
politiche internazionali (CESPI) che ha sede a Roma.

28-04-2013 15:05 ITALIA/Tossicodipendenza. Arriva in Qatar il metodo San Patrignano

 Sbarca in Qatar il 'metodo San Patrignano'. A Doha, capitale del Paese arabo, verra' 
istituito un centro specializzato nel recupero e riabilitazione di tossicodipendenti ispirato alla comunita' 
riminese. L'iniziativa presentata a Doha - si legge in una nota - e' parte di un piu' ampio accordo tra il 
governo del Qatar e Sanpa. ''L'accordo - viene osservato - nasce con l'obiettivo di sviluppare la 
cooperazione internazionale portando il know-how della comunita' nel recupero e nella prevenzione delle 
tossicodipendenze ai Paesi del mondo arabo, dove il problema delle droghe sta assumendo sempre maggior
rilievo insieme al bisogno urgente di operatori che seguano un iter formativo altamente specializzato''. Il 
Qatar e' il primo Paese che ha l'opportunita' di accedere al Master di operatore Socio-Riabilitativo nel campo 
delle tossicodipendenze, avviato grazie alla collaborazione tra San Patrignano e l'Universita' Telematica 
Uninettuno di Roma, che offre la possibilita' di assistere a corsi di formazione via internet in 4 lingue (arabo, 
francese, inglese, italiano). ''E' importante che il Qatar, Paese all'avanguardia nell'educazione e nella ricerca,
intenda potenziare gli strumenti di contrasto del consumo di droga avvalendosi della collaborazione ed 
esperienza di San Patrignano - osserva Letizia Moratti, ambasciatrice di San Patrignano e nominata nel 
2000 Goodwill Ambassador dall'Onu -: gli ottimi risultati ottenuti attraverso il modello terapeutico della 
Comunita', gia' riconosciuti a livello europeo, possono ora essere sviluppati anche in Qatar dove l'emergenza
delle droghe e' crescente. Solo stipulando cooperazioni internazionali di questo livello, saremo in grado di 
fare realmente fronte comune nella prevenzione, lotta e recupero dalle tossicodipendenze a livello 
mondiale''. Dal 2007 ad oggi, San Patrignano ha accolto in forma totalmente gratuita, oltre 20.000 persone 
provenienti da centinaia di diverse nazioni, offrendo una casa, l'assistenza sanitaria e legale, la possibilita' di 
studiare, di imparare un lavoro e reinserirsi pienamente nella societa' al termine del percorso di recupero.

28-04-2013 19:10 MESSICO/Narcoguerra. Oggi 5 morti tra cui un capo polizia
Ancora violenza in Messico, dove oggi sono state uccise cinque persone, una delle quali era il capo della 
polizia di Xicotencatl, nello stato di settentrionale di Tamaulipas. Jorge Cerededo e' stato ucciso con tre colpi 



di pisola calibro nove sparati da un killer all'interno di un negozio di ricambi per motociclette. Le altre quattro 
persone sono state uccise all'interno di un bar di Guadalupe, alla periferia di Monterrey, nello stato di Nuevo 
Leon, alla frontiera con gli Stati Uniti. Un commando armato ha fatto irruzione nel bar sparando all'impazzata
uccidendo quattro persone e ferendone altre otto. La polizia ritiene che gli omicidi siano opera dei cartelli del 
narcotraffico. 

28-04-2013 19:28 ITALIA/Prevenzione droga e narcotraffico. Iniziativa presso le superiori di Roma

 Il Municipio XII di Roma Capitale, con il patrocinio dell'Agenzia 
Capitolina sulle Tossicodipendenze ed in collaborazione con l'Università degli Studi Roma Tre, ha attivato un 
progetto scolastico di prevenzione alla droga, denominato “Non mi droghEURò”, presso alcuni istituti che 
hanno dato la propria adesione all’iniziativa: Liceo Classico Vivona, Liceo Scientifico Majorana, Istituto 
Tecnico Alberti.
Il progetto, curato dal Dott. Andrea Stifini, laureato in Scienze Storiche con tesi sul narcotraffico ed esperto in
droghe e dipendenze, e' partito ai primi di aprile e si concludera' il 30 aprile. . 
Nel corso degli incontri e' stata ricostruita la storia e l’economia del narcotraffico, in modo tale che gli studenti
abbiano potuto considerare la droga non solo come una sostanza stupefacente, ma anche e soprattutto 
come un gigantesco business economico per la criminalità organizzata, fonte di finanziamento per le guerre 
e il terrorismo, oltre che elemento di sfruttamento, violenza e minaccia per la democrazia e la sicurezza 
internazionale.
Una iniziativa quindi per educare e sensibilizzare i giovani ad una cultura nuova ed in qualche modo diversa 
di lotta alla droga, quale forma di contrasto alla criminalità organizzata. Un modo innovativo di affrontare la 
tematica della droga e della sua dipendenza, alla luce di considerazioni che non sono affatto scontate, in un 
libero dibattito, con ragazzi nella fascia di età compresa tra i 15 e i 19 anni.
Il bilancio è sorprendentemente positivo -dice il dr Stifini. Che cosi' continua:"Sino ad oggi, la prevenzione 
alla droga è stata materia esclusiva di medici e psicologi, i quali hanno potuto tracciare, a mio avviso, una 
versione solo parziale della droga. Era doveroso inserire ed affiancare la figura di uno storico affinchè 
potesse responsabilizzare i ragazzi fornendo loro una nuova e completa chiave di lettura: il consumatore di 
droga diviene da semplice tossicodipendente, etichetta fornita dalla comunità internazionale, a vittima del 
sistema, quale giudizio partorito dalla storia. Il bilancio degli incontri è stato sorprendentemente positivo; gli 
studenti hanno interagito con estremo interesse e attenzione, acquisendo maggiore consapevolezza del 
problema e invitandomi caldamente a proseguire questo genere di iniziative".

29-04-2013 14:22 MESSICO/Narcoguerra. Caballeors Templarios si rivolgono al Governo via Youtube

 Il leader dei Caballeors Templarios del Michoacan, Servando Gomez 
detto “La Tuta”, ha pubblicato un video in Internet sul portale Youtube in cui, durante 13 minuti, spiega quali 
sono secondo lui i problemi del Michoacan. “La Tuta”, che gia' aveva fatto in altre occasioni delle 

http://www.youtube.com/watch?v=SCGJpwPpPBI&sns=tw


dichiarazioni ai media locali, nel suo soliloquio riconosce di essere un delinquente, ma dice che e' sua 
intenzione far si' che “la citta' sia in ordine”. Nel video accusa il Governo federale di mancata iniziativa e di 
essere dalla arte di quella polizia comunitaria che e' stata creata da alcuni mesi in vari Comuni dello Stato e 
che -secondo lui- controllano i cartelli di Nueva Generacion e Los Zetas.
“Il Governo sta mettendo il popolo contro se stesso. Per favore, signori, siamo disposti a dialogare e a 
vedere cosa occorre fare perche' questo funzioni (….). Se possiamo contribuire siamo disposti a farlo, 
chiediamo pace, anche perche' abbiamo famiglia. Fate il vostro lavoro e mettete in prigione le guardie 
comunitarie”, dice nel video di questa domenica 28 aprile.
Il leader dei Caballeors Templarios, in una inquadratura esterna in un campo con una mucca al pascolo, si 
difende dalle accuse che sostengono che il suo cartello sia dietro ai gruppi di autodifesa formati da cittadini 
che hanno preso le armi e si comportano come una polizia parallela in alcune regione del Messico che sono 
particolarmente violente. “Noi ci siamo armati per difendere la gente dello Stato dai Los Zetas e da Nueva 
Generacion (….). Se il Governo dello Stato e quello federale si assumono le loro responsabilita' per mettere 
ordine pubblico, noi mettiamo da parte le nostre armi, non le usiamo, ma restiamo in guardia”.
La lotta tra i cartelli ha trasformato, negli ultimi anni, il Michoacan in una delle regioni piu' violente del Paese. 
Solo nella domenica di ieri almeno dieci persone hanno perso la vita in uno scontro tra polizia comunitaria e 
presunti membri di un cartello che opera nella zona, ma che non si sa ancora quale sia. “La Tuta” nel video 
ha dato “la sua parola di Caballeo Templario che non fara' nulla contro nessuna persona del Michoacan 
tranne che controllare chi va con questi gruppi”. Ma avverte che “siamo uomini contro uomini e siamo 
disposti a dare la vita per il nostro Paese”.
Il leader del cartello assicura che il governo dell'ex-presidente Felipe Calderon, che ha lanciato quella guerra
contro il narcotraffico che ha provocato piu' di 60.000 morti, “ha scosso e messo a terra, in un mortaio” il 
Michoacan. “Abbiamo sopportato sei anni, con le nostre armi sulla collina, ma ora ci sono persone là fuori 
incappucciate e armate. Dovete riconsiderare il tutto”, chiede al nuovo governo di Enrique Pena Nieto.
“La Tuta” chiede anche che i militari tornino in caserma per impegnarsi nella lotta della precedente 
amministrazione. “Se abbiamo dei colpevoli, che siano giudicati, ma questi non sono giudici perche' di parte. 
Noi cerchiamo di uccidere e non lasceremo. Apprendiamo, che sia un giudice a giudicarci e che lo faccia 
come dovrebbe essere, senza prendere le parti”.

29-04-2013 14:45 SPAGNA/Staminali. Primo trapianto contro anemia BDA. Il contributo di Crio-Save
Grazie all'utilizzo di cellule staminali del cordone ombelicale e senza costi per la famiglia, il programma Cryo-
Save ha reso possibile il trattamento di questa anemia congenita, classificata come malattia rara. Un 
bambino di quattro anni e' stato sottoposto a un trattamento per curare l'anemia di Blackfan-Diamond (BDA) 
attraverso il trapianto di cellule staminali prelevate dal sangue del cordone ombelicale della sorella. Il 
trapianto e' stato effettuato il 25 aprile presso l'ospedale Niño Jesu's di Madrid, uno degli ospedali pediatrici 
piu' importanti della Spagna. Si e' trattato del primo trapianto eseguito in questo Paese per il trattamento 
della BDA con un campione crioconservato proveniente da una banca di cellule staminali, nella fattispecie, 
Crio-Cord, una banca di cellule staminali leader in Spagna, , affiliata al gruppo Cryo-Save. Tale trattamento 
e' stato reso possibile grazie al programma "Cost Free Donation" di Cryo-Save, un programma che offre alle 
famiglie in cui sia presente un portatore di patologia trattabile con la terapia staminale, l'opportunita' di 
conservare gratuitamente le cellule staminali prelevate dal sangue e dai tessuti cordonali. Il trapianto e' 
avvenuto con successo e si prevede che il bambino avra' un recupero normale. Poiche' fin dalla nascita e' 
stato sottoposto a regolari trattamenti trasfusionali di globuli rossi, il trattamento pioneristico realizzato in 
Spagna potrebbe segnare per un radicale miglioramento della sua qualita' di vita. "Fino al momento del 
trapianto, la nostra vita era vincolata alle sue trasfusioni. Ora nostro figlio potra' condurre una vita 
completamente normale. Siamo felicissimi!", ha detto Elena, mamma del bambino. I genitori erano venuti a 
conoscenza della possibilita' di questo speciale trattamento mentre Elena era in attesa di un altro figlio, una 
bambina, possibile donatore di sangue cordonale. Non hanno esitato. "Noi ignoravamo che, nel caso di 
compatibilita' del campione , avremmo potuto guarire nostro figlio", ha detto la mamma. "Nostra figlia sara' 
molto felice di sapere che la salute di suo fratello e' migliorata grazie a lei", ha aggiunto. "L'anemia di 
Blackfan-Diamond e' una malattia congenita che impedisce al midollo osseo di produrre i globuli rossi 
necessari per il trasporto dell'ossigeno in tutto l'organismo", ha spiegato il dott. Luis Madero, Primario di 
Oncoematologia all'ospedale Niño Jesu's di Madrid e medico che ha effettuato il trapianto. Fino a poco 
tempo fa, i trattamenti principali consistevano nell'effettuare trasfusioni periodiche di globuli rossi di notevole 
impatto sulla qualita' della vita del paziente, oltre a una terapia a lungo termine con corticosteroidi, non da 
tutti ben tollerata. "Per alcuni tipi di malattie ematologiche, come l'anemia citata, il trapianto di cellule 
staminali del cordone ombelicale, specialmente tra fratelli, e' un'opzione di trattamento consigliata. Rispetto 
ad altri trattamenti, i benefici ottenuti nella cura di tale malattia sono evidenti", ha asserito il dott. Madero. 
Alcuni studi confermano la sua affermazione[i],[ii]. Il Programma di donazione gratuito Non appena la banca 
delle cellule staminali li ha informati della possibilita' di effettuare un trattamento, la famiglia del bambino ha 
scelto di aderire al programma "Cost-Free Donation". "Crio-Cord ci ha parlato dell'esistenza di tale 
programma quando abbiamo chiamato per chiedere informazioni sulla conservazione del sangue cordonale 



di nostra figlia. Dal momento che risultavamo idonei, abbiamo avviato le varie procedure e, dopo essere stati
ammessi al programma, abbiamo ricevuto la meravigliosa notizia che i nostri figli erano tra loro compatibili", 
ha detto Elena. "Inoltre, grazie al programma, ci e' stata finalmente confermata la diagnosi della malattia, che
prima non avevamo", ha aggiunto. Tutti gli esami effettuati sul paziente e sulla sorella sono stati coordinati 
dal dott. Luis Madero. Il programma "Cost-Free Donation" copre l'intero iter del trapianto: analisi del 
campione per assicurarne la compatibilita' con il paziente da trattare, coordinamento del trattamento, 
trasporto del campione dalla struttura di conservazione del gruppo Cryo-Save in Belgio all'ospedale in cui 
verra' effettuato il trattamento. All'interno dell'Unione Europea, tutte queste fasi vengono offerte 
gratuitamente. Per beneficiare del programma, ad un membro della famiglia deve essere stata diagnosticata 
una malattia attualmente curabile con terapia staminale. Il soggetto deve essere un parente di primo grado 
del neonato dal quale verrano raccolte le cellule staminali. Inoltre, occorre il parere favorevole alla terapia 
staminale da parte di un oncologo o di un ematologo. Se la partecipazione al programma viene approvata, la
famiglia riceve il kit di raccolta. Al momento della nascita, il campione viene raccolto, processato e 
conservato fino a quando dovra' essere utilizzato: tutto questo gratuitamente. "Siamo molto orgogliosi e lieti 
di aver contribuito ad alleviare la sofferenza di questa famiglia. Cryo-Save vuole dimostrare il proprio 
impegno volto allo sviluppo e al benessere della societa', non solo attraverso programmi di collaborazione 
con i ricercatori e le universita', ma anche sostenendo direttamente le famiglie in difficolta' attraverso questo 
programma", ha dichiarato Arnoud van Tulder, Amministratore Delegato di Cryo-Save. L'anemia di Blackfan-
Diamond Nella popolazione europea generale l'incidenza annuale di BDA e' circa 1/150.000. Questa malattia
rara, che colpisce in eguale misura entrambi i sessi, viene generalmente diagnosticata nei primi due anni di 
vita. I sintomi principali sono pallore e dispnea, specialmente durante l'allattamento o l'alimentazione. Meta' 
dei pazienti portatori di BDA sono di statura bassa e presentano anomalie congenite, le piu' frequenti delle 
quali sono cranio-facciali, genito-urinarie e del pollice. Per i pazienti affetti da BDA il rischio di contrarre la 
leucemia e il cancro e' alto. La BDA viene ereditata come carattere autosomico dominante a penetranza 
variabile. Attualmente, le mutazioni che causano la malattia sono state identificate nel 40%-45% dei pazienti.
Le diagnosi possono essere confermate dall'anamnesi familiare, da malformazioni associate e da elevati 
livelli di adenosina deaminasi negli eritrociti. Nei casi familiari, il rischio di recidiva e' del 50%. In tutti i casi, 
un attento monitoraggio ecografico e' consigliabile durante la gravidanza; nel caso di una gravidanza in cui il 
bambino e' affetto da BDA, questa e' considerata a rischio per madre e bambino. La gravita' della malattia 
dipende dalla qualita' delle cure ricevute e dalla risposta al trattamento. Informazioni su Cryo-Save Cryo-
Save, e' la banca di Cellule Staminali per le famiglia numero uno in Europa per campioni conservati, piu' di 
225.000 campioni di sangue e tessuto del cordone ombelicale sono conservati. Sin dal primo trapianto 
avvenuto con successo nel 1988, il sangue cordonale si e' rivelato utile per il trattamento di oltre 70 malattie 
potenzialmente fatali, tra cui la leucemia, il linfoma, l'anemia falciforme, l'anemia aplastica e altri disordini 
ematologici. I trapianti con cellule staminali prelevate dal sangue cordonale, sono riconosciuti come 
un'alternativa al trapianto di midollo osseo. Fino a oggi, in tutto il mondo, le cellule staminali provenienti dal 
cordone ombelicale sono servite ad effettuare oltre 25.000 trapianti su riceventi consangunei e non-
consangunei e, in alcuni casi, per l'auto-trapianto. Cryo-Save crioconserva campioni provenienti da piu' di 70
Paesi di sei continenti in strutture di processazione e stoccaggio ultramoderne in Belgio, Germania, Dubai, 
India e Sudafrica. http://www.cryo-save.com/group i. Renata Bizzetto et al. Outcomes after related and 
unrelated umbilical cord blood transplantation for hereditary bone marrow failure syndromes other than 
Fanconi anemia (Risultati del trapianto di sangue del cordone ombelicale per le sindromi ereditarie di 
insufficienza del midollo osseo diverse dall'anemia di Fanconi). Haematologica. 2011 January; 96(1): 134-
141. ii. Roy V et al. Bone Marrow Transplantation for Diamond-Blackfan Anemia. Biology of Blood and 
Marrow Transplantation (Trapianto per l'anemia di Diamond-Blackfan. Biologia del trapianto di sangue e 
midollo) 11:600-608 (2005)_ 2005 American Society for Blood and Marrow Transplantation "Immediapress e' 
un servizio di diffusione di comunicati stampa in testo originale redatto direttamente dall'ente che lo emette. 
L'Adnkronos ed Immediapress non sono responsabili per i contenuti dei comunicati trasmessi".



29-04-2013 15:08 AFGHANISTAN/Miliardi di dollari della CIA ai signori della guerra e della droga

 La Cia ha segretamente trasportato in valige o in zaini decine di 
milioni di dollari in contanti per darli al presidente afghano Hamid Karzai, durante piu' di un decennio. Cosi' 
riporta il quotidiano The New York Times di oggi. “Veniva chiamato 'il denaro fantasma'”, sottolinea Khalil 
Roman, vice-capo di gabinetto di karzai tra il 2002 e il 2005. “Arrivava in segreto e ripartiva in segreto”. 
Versato per assicurarsi un'influenza sul Paese, questo denaro avrebbe contribuito a far crescere la 
corruzione in Afghanistan, secondo i responsabili attuali e passati citati dal giornale newyorkese. “La piu' 
grande fonte di corruzione in Afghanistan erano gli Usa”, ha detto al NYT, un responsabile americano 
coperto da anonimato. Un versamento di denaro, come per l'Iraq, che sera conosciuto, ma l'articolo del NYT 
e' una delle prime stime sul totale che e' stato elargito. Secondo il giornale nessun controllo era stato 
effettuato sulle somme versate dalla CIA, che finivano nelle mani dei signori della guerra o di uomini politici 
-tra cui alcuni legati al traffico di droga o anche ai Talebani- per far crescere l'influenza americana.
Anche l'Iran aveva fatto dei versamenti di denaro in contanti ad alcune persone vicine a karzai, come lo 
aveva riconosciuto lo stesso presidente nel 2010, ricorda il quotidiano. Ma Teheran aveva cessato i suoi 
versamenti, mentre continuavano quelli della CIA.
Dopo aver gia' versato decine di miliardi al paese, la comunita' internazionale ha promesso nel luglio 2012, 
sotto strette condizioni, di dare ulteriori 16 miliardi entro il 2015 per aiutare e favorire la partenza delle truppe
della Nato.

29-04-2013 18:08 ITALIA/Eutanasia. Film della Golino sul suicidio assistito

 Debutto alla regia per Valeria Golino con "Miele", che sarà presentato al 
festival di Cannes nella sezione Un Certain Regard e uscirà in circa 100 copie nelle sale il primo maggio, un 
film che affronta il delicato tema dell'eutanasia attraverso la storia di una ragazza che aiuta le persone 
malate a morire. La pellicola, liberamente tratta dal romanzo "A nome tuo" di Mauro Covacich, letto dalla 
Golino circo tre anni fa e definito "fulminante, contemporaneo e anche provocatorio", racconta un argomento 
considerato ancora un tabù, anche se la stessa regista, alla presentazione oggi a Roma, ci tiene a precisare 
che la sua pellicola "non parla di eutanasia, ma di suicidio assistito".
"Quella di morire è una decisione del malato, deve fare tutto da solo - ha detto la Golino - all'inizio ho avuto 
paura, ho pensato che fosse un argomento difficile come mio primo film, poi però ho capito che volevo 
proprio raccontare questa storia e parlare di questo argomento, del contrasto tra la vita e la morte, tra la luce
e le ombre. Abbiamo spremuto i libro fino in fondo, ma c'è un nostro filtro, molte cose sono state cambiate e 



omesse e ne sono state aggiunte altre, penso che sia un tentativo di far riflettere e di porsi delle domande su
questo tema, anche se non prendo una posizione definitiva. Gli italiani spesso sono più pronti a parlare e a 
farsi domande su temi come questo considerati tabù, rispetto alla politica e alle istituzioni - ha aggiunto - io 
credo che ogni essere umano abbia il diritto di gestire e decidere da solo sul proprio corpo, sulla propria vita 
e su come finirla, poi ci sono tante implicazioni, ogni vita e ogni storia è a se'".
"Miele", prodotto da Riccardo Scamarcio e Viola Prestieri con Rai Cinema e in co-produzione con la Francia,
è lo pseudonimo di Irene, interpretata da Jasmine Trinca, una trentenne che come una sorta di "angelo", si 
prende cura delle persone che soffrono e le guida fino alla morte. Al contrario, la sua vita è frenetica e 
sempre in movimento, alla ricerca di emozioni e di quell'umanità che vede spegnarsi intorno a lei. Un giorno, 
però, l'incontro con un uomo (Carlo Cecchi) con un profondo malessere esistenziale, la destabilizza e la 
mette in crisi, fino a farle capire che non è più in grado di portare un peso così grande nel cuore. 
"Volevo fare un film libero e formale - ha raccontato Valeria Golino - senza troppi fronzoli estetici, un tema del
genere ti impedisce di usare inquadrature o elementi inutili. Mi è venuto molto naturale mentre lo giravo ma 
ci ho messo quello che ho imparato in questi anni da tanti registi facendo tanti film. Non ho mai pensato di 
recitarci, per il mio primo film da regista ero curiosa di filmare un altro e volevo che il personaggio fosse più 
giovane di me , non una donna matura". "Miele" passerà sulla Croisette il 17 maggio. "Sono molto contenta 
di andare a Cannes - ha rivelato la regista - davvero l'ho sempre sperato e volevo andare proprio a Un 
Certain Regard. Mi mette allegria il fatto di andare lì tutti insieme e ben vestiti a fare festa, e mi dà un senso 
di appartenenza a una cinematografia mondiale. Insomma mi inorgoglisce davvero essere a Cannes".

30-04-2013 11:06 U.E./Inflazione in calo in eurozona
Brusco calo del tasso d'inflazione ad aprile: nei 17 Paesi dell'Eurozona e' passato dall'1,7% di marzo 
all'1,2%. Questa la prima stima resa nota oggi da Eurostat. I prezzi dell'energia sono diminuiti dello 0,4% 
contro il +1,7 di marzo e quelli dei servizi sono cresciuti dell'1,1 contro l'1,8 del mese precedente.

30-04-2013 11:08 ITALIA/Inflazione in calo. Istat
Ad aprile l'inflazione crolla, scendendo all'1,2% dall'1,6% di marzo. Lo rileva l'Istat nelle stime. La crescita dei
prezzi al consumo segna cosi' la settima frenata consecutiva. E' il tasso piu' basso da febbraio 2010. 
L'Istituto spiega come ''il forte rallentamento'' sia dovuto principalmente al calo registrato per i beni 
energetici.

30-04-2013 11:33 MESSICO/Narcoguerra. Sette morti nel Michoacan

 Una serie di scontri armati tra gruppi di autodifesa, presunti 
delinquenti e forze di sicurezza hanno provocato sette morti nello Stato di Michoacan, nell'ovest del Messico,
cosi' come hanno fatto sapere le autorita' locali. Nello stesso tempo il leader di una cartello della droga della 
regione ha accusato i gruppi di autodifesa di questa regione di essere espressione di un gruppo criminale 
rivale ed esterno al Michoacan. “L'ultimo bilancio che abbiano e' di sette morti per arma da fuoco, ma si 
tratta di un numero che potrebbe aumentare”, ha dichiarato il portavoce delle autorita' dello Stato, Julio 
Hernandez. Non ha precisato a quale gruppo appartengano le vittime, ne' il numero di feriti. Lo scambio di 
colpi di arma da fuoco sono avvenuti nel Comune di Buenavista (38.000 abitanti) e in quello di Tepalcatepec 
(15.200 abitanti), dove uomini armati e mascherati aveva creato lo scorso febbraio dei gruppi di autodifesa, 
chiamandole “guardie comunitarie”, con l'intento di proteggere la popolazione contro la delinquenza.
Uno degli scontri e' avvenuto tra agenti della marina militare che erano in pattugliamento e dei presunti 
delinquenti, ha aggiunto Hernandez. Altri scambi di colpi di arma da fuoco si sono avuti tra “membri delle 
cosiddette guardie comunitarie e dei presunti membri di gruppi criminali”, ha detto Guillermo Valencia, 
Sindaco di Tepalcatepec. La familia e' un gruppo dissidente uscito dai ranghi dei Cavalieri Templari, secondo
le autorita'.

http://droghe.aduc.it/notizia/narcoguerra+caballeors+templarios+si+rivolgono+al_127278.php
http://droghe.aduc.it/notizia/narcoguerra+caballeors+templarios+si+rivolgono+al_127278.php


In un video diffuso su Youtube, il leader dei Cavalieri templari, “La Tuta”, ha accusato i gruppi di autodifesa di
essere formati da membri di un gruppo criminale rivale, “Jalisco Nuova Generazione”, esterno allo Stato del 
Michoacan. “La Tuta”, come aveva gia' fatto in altre occasioni, ha proposto un dialogo col Governo per 
migliorare la situazione nel Michoacan.
I gruppi di autodifesa si sono moltiplicati in Messico dall'inizio dell'anno nei Comuni rurali poveri e indigeni 
degli Stati del sud, Guerrero e Oaxaca, cosi' come nel Michoacan, per far fronte alle insufficiente delle polizie
locali o delle forze di federali di sicurezza di fronte al crimine organizzato.

30-04-2013 16:56 BRASILE/Papa Francesco a Rio. Unita' speciali di polizia ripuliscono le favela dai 
narcos

 La polizia, lo scorso 29 aprile, ha issato le bandiere del 
Brasile e dello Stato di Rio in cima alla favela Cerro-Cora, situata ai piedi della statua di Cristo che sovrasta 
tutta la citta', simbolo della riconquista da parte delle autorita' sui trafficanti di droga. A tre mesi dall'arrivo di 
papa Francesco per le Giornate Mondiali della Gioventu', 400 poliziotti con conforto di mezzi blindati son 
entrati nella favela all'alba, mentre hanno dato un'occhiata alle favela vicine piu' piccine di Guararapes e Vila 
Candida.
In un mese, una nuova unita' di polizia pacificatrice (UPP), con 190 poliziotti, sara' attivata, ha detto alla 
stampa il colonnello Frederico Caldas. “Il prossimo arrivo del papa ha aumentato il flusso turistico e questo 
spiega la nostra occupazione della favela. I servizi di informazione ci dicono che i trafficanti si rifugiavano li'. 
Ora sono senza il loro territorio”, ha detto con un certo entusiasmo il colonnello in una dichiarazione al sito 
G1 del Globo, facendo notare che sono bastati 30 minuti per riconquistare il quartiere. Il carisma del nuovo 
papa e il fatto che sia argentino fara' aumentare il numero dei giovani che parteciperanno alle Giornate 
mondiali della gioventu', dal 23 al 28 luglio a Rio, secondo gli organizzatori che prevedono l'arrivo di 2,5 
milioni di persone invece degli abituali 2 milioni.
Il governatore di Rio, Sergio Cabral, ha detto che la favela Manguinhos (nord di Rio), dove si trovano 
numerosi drogati che usano crack, un derivato a buon mercato della cocaina e con effetti devastanti, “sara' 
probabilmente quella che il papa visitera' a luglio”. Questa favela e' stata “pacificata” a ottobre del 2012 ed e'
dotata di una UPP dallo scorso mese di gennaio. 
L'UPP di Cerro-Cora e' la 32ma unita' ad essere stata attivata -dal 2008- in una delle 750 favela di Rio, 
nell'ambito di un quadro di “pacificazione” delle favela in vista dei mondiali di calcio 2014 in Brasile e dei 
giochi olimpici 2016 di Rio. Piu' di 8.000 poliziotti comunitari sono stati distribuiti in 179 di questi quartieri 
poveri, e dovrebbe essere attivate ancora una quarantina di postazioni UPP entro il 2014 nelle favela piu' 
pericolose. Un mobilitazione che prevede l'uso di circa 12.500 poliziotti.
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30-04-2013 17:50 AFGHANISTAN/Guerra all'oppio. 131 morti da marzo

 Continua a mietere vittime in Afghanistan la campagna di eradicazione 
delle coltivazioni di papavero da oppio. Secondo dati ufficiali, 131 persone -tra civili e militari- sono rimaste 
uccise dallo scorso marzo in varie zone del Paese mentre erano al lavoro per la distruzione dei campi 
coltivati a papavero da oppio. ''Il bilancio delle vittime - ha spiegato il numero due del ministero afghano 
Antinarcotici, Mohammad Ibrahim Azhar - comprende soldati, poliziotti, agenti dell'Antinarcotici e civili''. La 
campagna di eradicazione delle coltivazioni di papavero da oppio e' stata lanciata lo scorso marzo. In varie 
province dell'Afghanistan meridionale, sudoccidentale e orientale ''sono stati distrutti seimila ettari di campi 
coltivati a oppio'', ha spiegato Azhar, citato dall'agenzia di stampa Dpa. ''Il programma - ha aggiunto - 
prevede la distruzione di un totale di 15mila ettari''. Scontri tra forze di sicurezza afghane e contadini che 
tentano di opporsi alla distruzione dei campi si registrano spesso durante le campagne di eradicazione. Il 
grande ostacolo per il programma a livello nazionale, ha ammesso il numero due dell'Antinarcotici, sono le 
condizioni di sicurezza. L'Afghanistan e' il maggior produttore mondiale di oppio. La raccolta del papavero 
inizia tra meta' aprile e luglio a seconda delle province. Per il 2013 un recente rapporto dell'Ufficio delle 
Nazioni Unite contro la droga e il crimine (Unodc) e del ministero afghano Antinarcotici prevede un aumento 
dei campi coltivati a papavero da oppio in 12 delle 34 province del Paese e coltivazioni anche in 'nuove' 
aree, comprese alcune tra quelle che in passato erano state dichiarate 'poppy-free'. Nel 2012 sono stati 
distrutti 9.672 ettari di campi coltivati a oppio. Due anni fa la produzione, cosi' come nel 2012, si e' attestata 
su 3.700 tonnellate.

30-04-2013 17:54 USA/Staminali. Trapianto di trachea su bimba di due anni

 Per la prima volta una trachea 'bioartificiale', realizzata con le cellule del 
ricevente, e' stata trapiantata in una bambina di due anni e mezzo. A effettuare l'operazione presso il 
Children's Hospital of Illinois, la sesta di questo genere ma la prima su un soggetto cosi' piccolo, e' stato 
l'italiano Paolo Macchiarini, l'inventore della tecnica. La bimba, Hannah Warren, e' nata senza trachea, una 
condizione rarissima che e' fatale nel 99% dei casi. L'organo trapiantato, riferisce il New York Times, e' stato 
realizzato a partire da un tubo di materiale plastico immerso in una soluzione delle cellule staminali della 
piccola paziente. L'intervento, effettuato lo scorso nove aprile, e' durato circa nove ore, e la bimba sta bene a
parte qualche piccola complicazione post operatoria: ''La bambina e' stata quasi sconcertata quando ha visto
che non c'era piu' il tubo che aveva in bocca per respirare - afferma Macchiarini al quotidiano - e' stato molto 
bello''. Il chirurgo potrebbe iniziare un vero e proprio test clinico sulla tecnica, se l'ospedale dell'Illinois otterra'



il via libera dall'Fda. Professore a contratto al Karolinska Institute di Stoccolma, Macchiarini ha ottenuto 
anche un contratto triennale all'ospedale di Careggi di Firenze. Dallo scorso ottobre e' oggetto di un'indagine
della magistratura fiorentina per le accuse di alcuni pazienti di aver suggerito ricoveri in cliniche private o 
straniere invece che nella struttura pubblica.
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COMUNICATI

24-04-2013 13:10 Italia. Siamo piu' poveri o piu' ricchi?
Primo Mastrantoni

 Un Pil negativo, un debito pubblico alle stelle, un aumento dei 
disoccupati, una diminuzione dei consumi e una tassazione che ha raggiunto livelli intollerabili. E' la 
fotografia dell'Italia che ci viene rappresentata dai media italiani. Il settimanale tedesco Spiegel la pensa 
diversamente e scrive che la ricchezza media italiana e' maggiore di quella tedesca, affermazione basata sui
dati elaborati dalla banca centrale europea (BCE). Insomma, gli italiani sarebbero piu' ricchi dei tedeschi, il 
che ci lascia meravigliati. Tralasciano le considerazioni sulla differenza tra valore medio e mediano, l'arcano 
e' presto svelato perche' nel valutare la ricchezza la BCE include i valori immobiliari. Le case dove abitano gli
italiani sono di proprieta' al 69% mentre in Germania ci si attesta al 44%. Dunque, il reddito da lavoro piu' il 
valore della abitazione ci rende "piu' ricchi" dei tedeschi. 
I numeri sono quelli ma la rielaborazione e' fatta per determinate finalita'. Esempio: se gli italiani sono ricchi 
possono pagarsi lo stratosferico debito pubblico.

24-04-2013 14:15 Nuovo governo. Le cose e i metodi da non usare. Il caso della sigaretta elettronica
Vincenzo Donvito

 Ammesso che il presidente incaricato di formare il nuovo Governo 
riesca ad andare in porto, ci auguriamo che Enrico Letta prenda in considerazione alcuni aspetti di fondo che
non dovrebbero caratterizzare azioni e provvedimenti del nuovo esecutivo. Ci riferiamo a quelli in cui lo Stato
la mette sempre in tasca ai cittadini, anche se questi ultimi sono probi e civici nelle loro azioni: un metodo 
che serve a far crollare la fiducia dei cittadini nei confronti delle istituzioni e perche' queste ultime non 
riescano mai a risollevarsi dal baratro in cui sono state portate in tutti questi anni di scellerato regime 
partitocratico.
Prendiamo un solo esempio, a monito. La sigaretta elettronica.
Un nuovo business per molte aziende e un minor ricavo da parte dello Stato per il minor consumo dei 
tabacchi. Secondo i dati dell'azienda Ovida, una delle leader del settore, un fumatore medio di tabacco 
spende in un anno circa 1.460,00 euro, mentre un fumatore di sigaretta elettronica spenderebbe 400,00 euro
il primo anno e 280,00 gli anni successivi (costi decurtati dell'acquisto iniziale del vaporizzatore). Ecco che, il
famoso Stato e regime che ci ha governato fino ad oggi ha avuto una mefitica idea, grazie all'on. Alberto 
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Giorgetti (Pdl) e Ugo Sposetti (Pd) che hanno presentato un emendamento al provvedimento dei pagamenti 
della Pubblica amministrazione che prevede, per la sigaretta elettronica, tassazione e vendita solo nei 
tabaccai.
Se questi sono i provvedimenti dell'unita' nazionale in base alla quale il Presidente della Repubblica ha 
chiesto ad Enrico Letta di formare il Governo per aver consenso di Pd e Pdl, siamo proprio in alto mare. Il 
cittadino/consumatore risparmia in denaro e (presumibilmente) in salute e lo Stato che fa? Zac! Ti mette una 
nuova tassa e stabilisce il monopolio delle vendite, creando danni a consumatori e imprenditori. Cosi' come 
siamo in alto mare per il metodo: un emendamento in un provvedimento sui pagamenti della PA... che 
c'entra? Ci viene in mente l'attuale legge sulla droga che fu inserita come emendamento nel decreto 
Olimpiadi del 2006: una sorte di frode istituzionale che fa a cazzotti con semplificazione e trasparenza.
Un esempio, questo della sigaretta elettronica, che stride con tutto quello che ci dicono non voler piu' fare 
coloro che ci fanno le leggi e che ci vorrebbero governare.

26-04-2013 10:31 La fava. Virtu' e dubbi
Primo Mastrantoni

 La fava e' un legume conosciuta fin dall'antichita', si ritiene gia' da 5.000 
anni, coltivata da egizi, greci e romani. Per buona parte e' costituita da acqua, l'84%, da proteine, 5%, da 
carboidrati, 4,5%, e dal 5% di fibre. 
Questo legume non ha avuto buona fama nel passato, infatti il filosofo e scienziato Pitagora proibiva ai suoi 
seguaci di mangiarla sostenendo che i suoi semi contenevano le anime dei morti, mentre per Platone il 
consumo di fave intorpidiva i sensi. In effetti, la fava qualche effetto negativo lo ha, visto che puo' scatenare il
favismo, una reazione allergica grave che puo' portare al coma; per questo motivo nei negozi alimentari, 
dove si vendono fave, sono apposti cartelli di allerta per le persone predisposte e sensibili. Alcuni effetti 
positivi, invece, pare che si riscontrino nella cura del morbo di Parkinson, perche' la pianta contiene 
levodopa, un intermedio della dopamina che e' utilizzata per il trattamento della malattia. Gli studi fino ad ora
condotti sono contraddittori e non hanno portato a risultati definitivi.

26-04-2013 12:23 Automobilisti tassati se passano da Padova: far cassa o risanare l’aria?
Maria Grazia Lucchiari *

 Tassare i veicoli in transito a Padova per finanziare le casse 
dell’azienda cittadina del trasporto pubblico e per ridurre l’inquinamento dell’aria. E' una proposta di 
Legambiente. A pescare dalle tasche degli automobilisti ci ha già pensato la Provincia, che da gennaio di 
quest’anno incasserà 9 milioni di euro grazie all’aumento delle aliquote, dal 12,5% al 16%, sulle polizze R.c 
auto dei padovani. Altro prelievo ora chiede anche Legambiente. La proposta, che è sicuramente utile ai 
bilanci di Aps, è calata in un contesto senza pianificazione: dal 2005 il Comune di Padova non adotta le 
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misure strutturali di risanamento dell’aria imposte dalla legge. La tassa d’ingresso è una misura che 
sull’inquinamento dell’aria risulterà irrilevante. A meno che non si pensi che l’inquinamento si fermi alle porte 
della città. L’aria inquinata sopra il cielo di Padova è la stessa che respirano gli abitanti dei comuni 
contermini dell’area metropolitana ed è la stessa che respirano i veneti. E’ un’aria malata dovuta alla non 
applicazione della legge che impone ai sindaci azioni di rientro nei parametri sanitari, che per Padova sono 
sistematicamente superati per cancerogeni come il benzoapirene, il biossido di azoto, le polveri sottili, 
l’ozono. Gli amministratori sembrano ignorare che la legge impone Piani di azione strutturali su tutte le fonti 
di inquinamento e su aree omogenee, quindi non solo il traffico veicolare, ma anche le attività industriali, il 
trattamento dei rifiuti, i piani regolatori con le urbanizzazioni e la sottrazione di suolo agricolo e verde, 
l’agricoltura, gli impianti a biogas e biomasse. Ci domandiamo se anche Legambiente ignori la legge.   

* delegata Aduc per il Veneto

29-04-2013 13:16 Autostrade: se perdete il biglietto. Consigli
Primo Mastrantoni

 Che cosa succede se si perde il biglietto autostradale? Si 
paga l'intera tratta. L'automobilista o il motociclista (caso piu' frequente) che smarrisce il cartoncino non e' 
ovviamente in grado di dimostrare l'effettivo percorso, cioe' il casello autostradale di entrata. Di conseguenza
la societa' autostradale impone il pagamento dell'intera distanza. Se, ad esempio, si e' entrati nell'A1 a 
Bologna e si esce a Milano e non si trova piu' la scheda, il casellante chiede il pagamento della tratta 
dichiarata (Bologna – Milano), contestualmente redige un rapporto di mancato pagamento in base al quale lo
sfortunato automobilista si vedra' recapitare a casa una lettera, con la quale si intima il pagamento della 
tratta Salerno – Bologna, che si aggiunge al versamento gia' effettuato Bologna – Milano, cioe' l'intero 
percorso. Insomma, son guai, a meno che il nostro malcapitato non risponda all'intimazione di pagamento 
con una lettera raccomandata, nella quale dovra' essere riportata una dichiarazione (1) che attesti l'effettivo 
percorso, accludendo la fotocopia di un documento di riconoscimento. Questo dovrebbe essere sufficiente a 
dimostrare la veridicita' di quanto dichiarato. Se non bastasse si puo' sempre ricorrere al giudice di pace.

(1) A questo indirizzo il modulo di autocertificazione

30-04-2013 09:40 Espresso al bar. Quale caffe'?
Primo Mastrantoni

 E' un rito. Per gli italiani il caffe' al bar e' un culto, e' altro 
rispetto a quello fatto in casa. Cosi' ogni giorno nel nostro Paese si consumano 70 milioni di tazzine di caffe' 
espresso che, a una media di 0,93 euro a tazzina, fanno un giro di affari di 65 milioni di euro. Un successo 
per una bevanda che la leggenda narra essere stata offerta dall'Arcangelo Gabriele a Maometto II, il quale 
rinvigorito, disarciono' 40 cavalieri e soddisfece altrettante donne. Leggenda a parte c'e' ovviamente caffe' e 
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caffe' e al bar le informazioni sono piuttosto carenti. Abbiamo rivolto ai baristi una semplice domanda: cosa 
c'e' dentro la tazzina di caffe? La risposta e' stata altrettanto semplice: caffe'! Non intendevamo certo 
conoscere la composizione chimica della “nera bevanda”, ma sapere se la polvere era costituita dalla 
varieta' Arabica o da quella Robusta, o da una miscela di entrambe ed in quale percentuale. La scelta, oltre 
che di gusto, e' economica, riguarda cioe' il prezzo. La varieta' Arabica proviene dal centro-sud America, e' la
piu' pregiata e quindi la piu' costosa, oltre ad essere piu' aromatica e contenere meno caffeina. La Robusta 
proviene dall'Africa e dall'Asia, ha un gusto piu' amaro, contiene piu' caffeina e soprattutto costa di meno. 
Utilizzare l'una o l'altra delle varieta' incide notevolmente sui costi e sui guadagni degli esercizi commerciali. 
E' utilizzata anche una miscela delle due varieta' e, anche in questo caso, la percentuale di Arabica e 
Robusta determina la qualita' del caffe' e soprattutto i suoi costi. Dunque il consumatore, che si appresta a 
gustare “na tazzulella 'e café' ”, dovrebbe, parafrasando una nota pubblicita', chiedere: Arabica, Robusta o 
miscela? Se poi si vuole essere precisi si puo' chiedere l'eventuale composizione percentuale della miscela. 
Eccessivo? Non ci sembra. D'altronde sono soldi nostri. 
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27-04-2013 11:58 Salmone ogm nei nostri piatti? Acceso dibattito in Usa
Redazione

 Per la prima volta nei piatti americani ci saranno degli animali 
geneticamente modificati? La domanda si pone perche' da venerdi' 26 aprile sono partite le consultazioni 
della Food and Drug Administration (FDA) sull'autorizzazione al consumo umano per il salmone transgenico.
Questo pesce, chiamato AquAdvantage, e' stato messo a punto da due universita' canadesi e prodotto 
dall'azienda americana AquaBounty Technology da venti anni. Le uova geneticamente modificate sono 
prodotte in un allevamento ittico sull'isola di Principe Edoardo in Canada, mentre i salmoni adulti sono 
allevati in alcuni bacini nella foresta di Panama.
Un pesce soprannominato “Frankenfish”
Particolarita' di questo “Frankenfish” (pesce Frankenstein) -soprannome dato dai suoi oppositori-: 
l'inserimento di due geni di due specie diverse. Il primo codice per un ormone di crescita normalmente 
presente nel salmone reale dell'oceano Pacifico; il secondo, proveniente da un'anguilla, serve a far crescere 
il salmone lungo tutto l'anno, anche nella stagione fredda quando la crescita, a livelli normali, e' in pausa.
Alla fine i salmoni transgenici diventano adulti in un tempo due volte inferiore rispetto ai loro cugini selvaggi, 
cioe' diciotto mesi invece di tre anni. Per i promotori, questi animali geneticamente modificati rappresentano 
una proteina a basso costo e di alta qualita' che non costituisce una minaccia per l'ambiente oltre a limitare 
l'immagazzinamento dei pesci selvaggi.
Produrre solo femmine, in teoria sterili
Il salmone per il quale Aqua Bounty Technologies cerca da diciassette anni di ottenere l'autorizzazione per 
l'immissione sul mercato, e' attualmente all'ultimo livello del processo di omologazione da parte della FDA, il 
New Animal Drug Application. Dopo che nel 2010 era arrivata alla conclusione che il salmone AquAdvantage
era pericoloso per il consumo umano, l'agenzia americana ha fatto sapere a dicembre del 2012 che non era 
piu' una minaccia per l'ambiente.
Secondo la FDA, AquaBounty Technologies ha evitato l'immissione dei pesci transgenici nella natura poiche' 
avrebbero potuto infettare quelli selvaggi, e li ha ristretti in alcuni bacini sulla terra ferma -e non in dei parchi 
nell'oceano- ed ha prodotto solo esemplari femmine, in teoria tutte sterili. In caso di fuga, le acque del 
Canada sono troppo fredde perche' le uova vi sopravvivano, mentre quelle di Panama sono troppo calde per
gli adulti, sostiene l'agenzia che sottolinea come i metodi utilizzati non sono sicuri al 100%.
Rischio per i salmoni selvaggi
Questo pero' non e' sufficienti a rassicurare gli oppositori di “Frankenfish”, secondo i quali alcuni salmoni 
transgenici sono riusciti a disseminare i loro geni e potrebbero mettere in pericolo i loro cugini dell'Atlantico, 

http://mailer.aduc.it/info/redazione.php


a rischio estinzione. “La FDA indica che solamente il 95% dei salmoni potrebbe essere sterile, mentre il resto
sarebbe fertile. Quando si parla di milioni di pesci, anche solo l'1% corrisponde a migliaia di individui” dice la 
Consumers Unions, una ONG che difende i consumatori, in un comunicato diffuso dopo la decisione della 
FDA. E niente prova che i salmoni non resistano alle acque calde e salate.
“I consumatori non avrebbero nella maggior parte dei casi alcuna possibilita' per evitare questo pesce, 
anche se lo vogliono. Nel momento in cui la legge prevede nei supermercati una etichetta del Paese di 
origine, cosi' non e' per il pesce venduto nei mercati o nei ristoranti. Nei supermercati i consumatori possono
non acquistare il salmone che viene da Panama, ma non possono evitarlo negli altri luoghi”, dice Michael 
Hansen, responsabile scientifico dell'associazione.
1,5 milioni di osservazioni
L'argomento ha animato il dibattito al di la' dell'Atlantico. Ne e' dimostrazione il periodo iniziale di 
consultazione pubblica, che all'inizio doveva terminare a fine febbraio, ma che poi e' stato prolungato di 
sessanta giorni grazie alla richiesta di un gruppo di senatori americani che avevano ricevuto piu' di 400.000 
richieste in tal senso. Le posizioni dubbie oggi sono 1,5 milioni. Piu' di 2.500 supermercati in tutto il Paese si 
sono dichiarati indisponibili a vendere salmoni geneticamente modificati. Inoltre, 260 cuochi hanno firmato 
una lettera di boicottaggio di questi pesci.
“Queste proteste provengono da un ampio ventaglio della popolazione di consumatori, scienziati, produttori 
di salmone, medici, ministri e studenti, dice Wenonah Hauter, direttore esecutivo di Food & Water Watch. La 
FDA deve premettere gli interessi della popolazione a quelli dell'industria di biotecnologia, che sembra 
essere l'unica sostenitrice del salmone transgenico. L'agenzia deve riconoscere che i rischi ambientali e i 
problemi di sicurezza che sono rimasti non giustificano l'approvazione di questo prodotto”.
Alla fine del dibattito pubblico, la FDA deve esaminare, in una ambito temporale indeterminato, le 
osservazioni che le sono state sottoposte. Se non ci sara' piu' alcuna obiezione di un certo rilievo, non le 
restera' che dare l'autorizzazione per l'immissione sul mercato dei salmoni transgenici. Secondo alcuni 
esperti, l'AquAdvantage potrebbe finire nei piatti dei consumatori, senza particolari etichette, prima della fine 
del 2013.

(articolo di Audrey Garric, pubblicato sul quotidiano Le Monde del 27 aprile 2013)
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